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１０月５日～９日の５日間，栄養教諭になるために実習生が筥松小で過ごしました。２年生と一緒

にさまざまな学習を行い，最後は「おやつについて」食に関する指導を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

板書も一生懸命考えました                  2年生の担任と打ち合わせ 

 

 

 

 

 

 

 

子ども達も真剣に話を聞き，日頃食べているおやつについてしっかり考えることができました。 

 

 

 

１０月９日（金） 栄養教諭実習生 

 

 子どもの感想 

これからの目標：大きいふくろに入ったおやつは１日半分 

食べたいです。 

 

今日分かったことは，１日におやつをたべすぎると体に良くな

いから，１日半分妹と弟と食べようと思った。これから，1人

で大きいふくろを食べるときは，量を決めて食べるぞ！ 


